

## El balón de la hija del molinero.

Era una tarde de primavera de 1155 y el tiempo acompañaba para ir de paseo entre los campos de cereal de la hermosa villa de Larraga. La reina Urraca caminaba con sus damas por la orilla del río Arga cerca de uno de los molinos. De repente, se acerca una bola botando hacia sus pies. La reina mira aquella extraña cosa y ve a lo lejos a una niña que venía corriendo. Urraca coge impactada la bola y le pregunta a la niña:

- ¿Qué es lo que vienes buscando, pequeña?
- Mi bola de juego, señora. Mi padre, el molinero, me la hizo con una vejiga de cerdo inflada de aire.

A la reina le pareció algo tan entretenido que se llevó a la niña como dama de compañía y desde ese día, cada atardecer la reina y sus damas daban puntapiés.

**ALEXIA**

